



das que junto con el pan y el vino también ofrecieron unas flores, una baraja y unas agujas de gancho, símbolo de los ratos que pasan entreteniéndose en estos juegos y labores. Al final se les dio una estampa como recuerdo del acto.

Hay que destacar la perfecta organización, gracias al esfuerzo de las componentes del Equipo interparroquial de Pastoral de la Salud, capitaneado por las Hermanas de la Misericordia.

MAYO - COMUNIONES

La Parroquia ha vivido y ha actuado casi durante todo el mes con el "síndrome" de las primeras comuniones.

Los domingos 15, 22 y 29 fueron las diversas "hornadas", con un total de 120 comulgantes.

Primero fue las reuniones con los padres cada lunes previos al acto. Los sábados confesiones de niños, padres y familiares y durante todas las semanas ensayos con las catequistas y prepara-

ción intensiva con los sacerdotes. Y los domingos la gran fecha.

Todo este "mareo" de los pequeños dio su fruto y todas las ceremonias resultaron espléndidas en cuanto orden, silencio, compostura y sobre todo lo formales y fervorosas que estuvieron los protagonistas de los actos, los niños y niñas.

Felicidades, aplausos y enhorabuena para ellos y sus agradecidos padres.

EL MÉSTER DE CLERECIA